

Montréal, le 5 mai 2023

Bonjour collègues,

Ma candidature au poste de secrétaire de l'exécutif est le fruit de réflexions sur le type de contribution que j'ai envie d'apporter à mon milieu de travail. J'enseigne depuis 2009 et je suis à Maisonneuve depuis 2016 suite à un échange intercollégial que je ne regrette pas. J'ai récemment commencé à m'impliquer de plus en plus dans tout ce qu'il y a au-delà de la pédagogie et j'aime cette expansion.

Au sein de mon département, mes collègues ont dit accueillir avec enthousiasme ma candidature, soulignant mes interventions justes lors d'assemblées départementales et mon travail lorsque j'ai présidé des assemblées. Je me suis beaucoup impliqué récemment dans la recherche d'une méthode de répartition des cours qui maximiserait la transparence et la satisfaction globale.

J'ai aussi aimé me sortir la tête de mon département et le représenter sur le comité programme de Sciences, Lettres et Arts et le comité d'élaboration de plan-cadre d'un cours multi (analyse quantitative en sciences humaines). J'ai à cœur les valeurs de transparence et de franchise, j'aime le travail d'équipe, je suis posé et serein par beau temps comme au milieu de la tempête.

Je suis familier avec la vie associative, je préside depuis de nombreuses années une ligue de roller derby dans un milieu queer, féministe et prônant l'autogestion. J'ai peu d'expérience syndicale et je suis conscient de l'ampleur de ce que j'ai à apprendre pour faire un bon secrétaire et contribuer activement à l'intérieur de l'exécutif, mais je comprends et j'embrasse avec enthousiasme les principes de collégialité et le travail unificateur et régulateur d'un syndicat. Je suis rigoureux, j'aime plonger dans des politiques et règles pour les comprendre et comprendre leurs interactions. Ceci fait que je me sens compatible avec les défis spécifiques aux dossiers du secrétariat et enthousiaste à l'idée d'apprendre.

Syndicalement vôtre,

Martin Soucy